



ムジナもんだより

Vol. 33



久しぶりじゃのう、ザリガニ博士じゃ。わしゃ先日風邪をひいてしまったが、皆はだ
いじゆかいのう？しかし秋じゃのう…柿や栗、おイモ…おいしいものがいっぱいだから、
わしゃ秋は大好きじゃ。ではグッズ検討会の皆の衆、報告を頼むぞよ！



☞…羽生商工まつりで元気！元気！

11月3日（月・祝）に羽生市商工まつりが開催され、市民プラザ前のステージでムジナもん体操が披露されました。ステージ前のたくさんのお兄さんは「とても嬉しかった」とのことでした。小さい子たちに認知されてきた「ムジナもん体操」なのでした。

☞…誠和福祉高校でも1・2・1・2！

11月14日（金）に、誠和福祉高校で新校舎の完成を記念して「ミニ保育園」が開催され、未来の保育士さんやパパ・ママと子どもたちが一緒に、ムジナもん体操を行いました。愛嬌たっぷりのムジナもんに、終始みんな笑顔がいっぱいでした。



☞…ゆる玉応援団が始動しました！

11月14日（金）の県民の日に、県内の「ゆるキャラ」マスコットが県庁に集結し、上田知事から「ゆる玉応援団」の任命書を受け取りました。イベントでは子どもたちのハートを射止めたいがまんちゃんが、握手に記念撮影にと引っ張りだこでした。ムジナもん、いがまんちゃん共にこれからは埼玉県の観光や物産をPRする「埼玉の応援団」としても活躍が期待されま
すね！

編集後記

ムジナもん誕生から早6年。皆さんのお陰でここまで立派に育ってくれて、産みの親としてはうれしい限りです。これからも仲間を増やしたり、新たな活躍の場を広げたり、期待しています。今後も引き続き、そんな彼らの活躍のお手伝いができると思います。(H)